

ISRAËL - PALESTINE : ASSEZ DE MORTS, CESSEZ-LE-FEU IMMEDIAT STOP AU MASSACRE

A Gaza, véritable prison à ciel ouvert, ce sont plus de deux millions de personnes qui subissent des bombardements massifs et fuient sans issue viable. Depuis un mois, il y a plus de 10 000 morts dont des milliers d'enfants, plus d'un million de déplacés. Le blocus, en vigueur va aujourd'hui jusqu'à la privation d'eau, de vivres, de médicaments, de carburant et d'électricité y compris dans les hôpitaux.

C'est une punition collective en dehors de tout droit humanitaire.

Chaque vie compte, nos organisations demandent à l'ONU et à la France d'agir pour faire appliquer le droit international.

Nous demandons :

- un cessez le feu immédiat ;
- la libération immédiate, sans condition, de tous les otages civils et des palestiniens indument emprisonnés ;
- la protection de toutes les personnes civiles quelle que soit leur nationalité ;
- la mise en place d'un plan humanitaire d'urgence permettant de sauver et soutenir les habitants ;
- la levée complète du blocus de la bande de Gaza.

Nous appelons à la mobilisation pour que les populations d'Israël et de Palestine puissent enfin voir leurs droits respectés et protégés, notamment dans le cadre des résolutions de l'ONU de 1967 (à savoir la reconnaissance de l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël).

Nous appelons à un rassemblement:

Le samedi 25 novembre 2023

À 15 h, à Chartres

Rendez-vous Place Châtelet – Monument des droits de l'Homme

Organisations euréliennes signataires
PCF, Ensemble !, EELV, LFI, MJCF, CGT, FSU.

Manifestation déclarée à la préfecture, lundi 20 novembre. Préfecture qui a interdit de façon scandaleuse, la manifestation similaire du 18 novembre au prétexte d'une déclaration hors-délais.